

こまつがわからのお知らせ

<就労支援事業>

コミュニケーション講座を開催しました。コミュニケーションとは？から、話すときの意識や大事なこと、話しかけるときのマナーなどの講義後、ロールプレイで実際の場面を体験しました。ナチュラの方には盛りだくさんの内容をお持ちいただき、参加した皆さんも活発に質問をしながら集中した雰囲気でした。最後、苦手なところや意識の大切さを知り、より良いコミュニケーションのきっかけになりそう等と感想がありました。コミュニケーションから生まれる人と人のつながり、あらためて大切にしたいと思いました。

<居住支援事業>

1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」と言われるほど、年度末は慌ただしく時間が流れていきますね。2月は2件、3月には1件の引っ越しが決まりましたが、内覧においては日程調整がうまくいかなかったり、時間の経過とともに部屋が決まってしまうと、一歩進んで二歩下がる状況です。ここで、一喜一憂している場合ではなく、居住支援を利用している方が、一人でも多く希望に合った物件に出会えるように邁進します。

<ピアサポーター育成事業>

いよいよ後期が始まりました。2月18日には後期の説明をさせて頂きました。その後、実習を受けてもらえる「アクティビティサポートセンターゆい」でオリエンテーションを受けました。後期の講義と並行して、実習をしていくこととなります。コロナの影響で実習時間の確保が難しいのですが、少しでもピアサポーターの経験を積んでもらえるようにしていきたいと思います。来月号では、すべて終了をして、認定証を手にした受講生の皆さんの笑顔をお届けしますね。

<広報部 ぼくら>

今月も完全に私事ですが…受験生の姪が、とりあえず1校合格しました！第一志望の学校はまだこれからですが、家族一同ほっと胸をなでおろしたところでした。

私自身も4月から1つ新しいことを始めることになり、今準備を進めています。新しいことに取り組むのは、不安もありますが、新鮮でポジティブな気持ちにもなります。いつまでもこの新鮮な気持ちでいられるといいのですが、なかなか難しいのですよね…(ST2)

こまつがわ美術館

センターこまつがわの芸術家さん達が心を込めて…

いつも、こまつがわ職員の絵を描いてくださるAさん。会ったことがない職員でも、電話で話をしただけで、サラサラと描いてしまいます。その上、イメージをバッチリとらえていて、ビックリさせられます。

